

M. l'abbé Vignonet rend un véritable service en faisant passer cet ouvrage dans notre langue. La traduction est facile et élégante ; nous trouvons dans la préface une affectueuse lettre que le révérend Newman a écrite à M. l'abbé Vignonet, et dans laquelle il révèle ce que le titre de l'ouvrage ne disait pas, que la *Vie de saint Etienne* est de Dalgainrs.

F.-Z. C.

M. Christophe Crépet, architecte voyer de la ville de la Guillotière, vient de publier, sur cette cité, une intéressante notice historique et topographique, accompagnée d'un plan de la Guillotière avec tous les embellissements projetés. Ce double travail, auquel nous consacrerons une appréciation détaillée, fait honneur à M. Crépet, et lui donne des droits à la reconnaissance des habitants de la Guillotière. Cette ville lui devra, un jour, une partie de sa splendeur, comme elle doit ce qu'elle est aujourd'hui à Décrenne et à Morand, deux architectes du siècle dernier.

---

L'espace nous manque pour examiner en détail le premier cahier d'une *Histoire de Lyon* que M. Monfalcon vient de faire paraître. Nous renvoyons donc ce travail à notre prochain numéro.